



Dan el último adiós a Ifigenia Martínez con homenaje en la Cámara de Diputados



Tal como estaba previsto, en punto del mediodía empezó en la Cámara de Diputados el homenaje póstumo para **Ifigenia Martínez y Hernández**, quien se desempeñaba como presidenta de la Mesa Directiva de dicho recinto en la 66 legislatura que comenzó el 1 de septiembre pasado.

Sergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena, fue quien encabezó la ceremonia luctuosa de la política de izquierda de 94 años que perdió la vida el sábado pasado por la noche, ello a cuatro días de haber ayudado a Claudia Sheinbaum Pardo, a ponerse la banda presidencial durante la ceremonia de investidura en el Congreso de la Unión realizada el 1 de octubre de este año.

A este acto fúnebre en el Palacio de San Lázaro llegaron familiares, amigos y colegas de Martínez y Hernández, quienes se reunieron para despedirla.

Su féretro fue rodeado de arreglos florales y los presentes la recibieron con un aplauso solemne; luego, se le colocó la Bandera de México sobre el ataúd como símbolo de su dedicación y servicio a la nación. Inmediatamente se guardó un minuto de silencio en honor a su memoria.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ddmx
DIARIO DE MÉXICO

0

8/10/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Como parte del protocolo se presentó una semblanza de la vida y obra de Ifigenia Martínez y Hernández, destacando sus innumerables contribuciones a la política y a la sociedad del país.

<https://www.diariodemexico.com/mi-nacion/dan-el-ultimo-adios-ifigenia-martinez-con-homenaje-en-la-camara-de-diputados>